第1学年 学年だより

# 新しい風

令和6年 3月21日(木) 第45号

## ~ 卒業式 ~



3月19日(火)に、第75回卒業証書授与式が挙行されました。この一年間、上原中学校をま とめ引っ張ってきた3年生がいよいよ、巣立っていく瞬間です。卒業生としての立派な姿を在校生 に示してもらいました。

生徒会長の言葉を借りれば、「これから学校を作り上げていく」のは、在校生のみなさんです。 とくに新2年生となるみんなには意識してもらいたいことがあります。それは2年後の自分です。 自分が卒業式を迎える時にどんな姿になっていたいのか。学校生活の中で自分が何をしたら理想 の将来像に近づくことができるのか。これからの学校生活で常に意識していきましょう。そしてさ らなる飛躍を期待したいと思います。1年生と呼ばれるのもあと2日間。残りわずかの時間です が、2年生になる準備をしっかりとしていきましょう。

#### ☆先生からのひとこと

卒業式でのみなさんの姿もとても立派でした。練習の時には何度も注意されていた座る姿勢も しっかり意識することが出来ていました。歌う姿も素晴らしかった!後ろから聞いていた高橋も、 うるっと涙腺が緩んでしまうほどの歌声でした。みなさんの「気持ち」は卒業生に届いたのではな いでしょうか。

- ひとことへのコメントありがとうございます。一部掲載いたします。
  - ・いよいよ第一学年もフィナーレです。毎日娘から聞く学校の様子がキラキラしていて、家族全員で楽しみにしていました。先生方、お友達の支えがあったからこそだと思います。この「新しい風」 も毎週金曜日楽しみでした。皆様に心からありがとうございました。
  - ・職場体験の発表は班ごとにそれぞれ違った魅力があり、興味深く聞かせていただきました。各事業 所の特徴や体験内容を自分達の言葉でしっかりと伝えられていたと思います。来年度からのシブ ヤ未来科の学習を通してさらなる成長を楽しみにしています。
  - ・職場体験優秀班の発表を見させていただける機会を下さり、ありがとうございました。どの班もプレゼンテーション能力がすばらしく、聞き入ってしまいました。

#### 〇 逢坂先生からのひとこと

### 2年生になるみなさんへ

1年間、ありがとうございました。第1学年に所属し、みなさんの成長にかかわれたことを嬉しく思っています。この1年間でみなさんはどんなことに挑戦できましたか?挑戦することで成長ができる…ということは、年度当初のあいさつでも話しました。今一度、自分の1年間を振り返ってみてください。

さて、私の好きなバスケ選手の言葉をここで紹介します。その選手は数年前までアメリカのバスケリーグ(NBA)で活躍していた、コービー・ブライアントです。

"Everything negative - pressure, challenges - is all an opportunity for me to rise."

(ネガティブなもの。プレッシャーも、試練も、それはみんな、自分が成長するチャンスなんだよ)

「何が自分自身を成長させるか」は人によって違うかもしれませんが、何もしなければ成長のチャンスはないでしょう。それは非常にもったいないことです。この進級をひとつの節目と捉え、新たな目標を立て、新年度を迎えられるようにしましょう。



この学年の良さは、たくさんありますが、「他人を理解しようと努め、思いやれること」は本当に素敵な部分です。この良さは、次年度以降も大事にしていってください。そして、お互いがさらに高め合えるような集団になっていきましょう。引き続き、一生懸命頑張るみなさんを、応援しています。

## 【時間割】

	3/25 (月)			3/26 (火)			3/27 (水)			3/28 (木)			3/29 (金)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
1	修了式														
先生	8:25 大体整列完了														
2	学	学	学												
先生	逢坂	関谷	山田												
3	学	学	学												
先生	逢坂	関谷	山田												
4															
先生															
5															
先生															
6															
先生															
備考	制服登校 職員会議			春季休業 ~4/5 まで									始業式 4/8(月)		

~ ひとこと 第45号 ~ 掲載可否( )